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Pieces 5 Piéces
Superficie 103 m2
Réference 284V2551A
Prix 699 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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Dans un quartier recherché d'Antibes a proximité des plages et des commodités,

au coeur d'une résidence de standing avec un parc arboré, piscine et au calme.

Notre agence vous propose des appartements neufs au prix promoteur, bénéficiant
d'un lieu de vie verdoyant, paisible et convivial. Vous bénéficierez également de
prestations de qualités telles que : porte blindée, carrelage dans toutes les pieces,
volets roulants électriques, placards aménagés, chauffage individuel par panneaux
rayonnant, eau chaude collective par pompe a chaleur, une cave pour chaque

logement, terrain de pétanque, lieux ...

Programme neuf - Convention milancip - MLS Cc .h—-dh Ir

In a sought-after area of Antibes close to beaches and amenities, in the heart of a
luxury residence with a wooded park, swimming pool and quiet area. Our agency
offers you new apartments at developer prices, benefiting from a green, peaceful
and friendly living space. You will also benefit from quality services such as:
armored door, tiling in all rooms, electric roller shutters, fitted wardrobes, individual
heating by radiant panels, collective hot water by heat pump, a cellar for each
accommodation, pétanque court, places of conviviality and visitor parking. On the

garden level and asin a ...

COTE IMMOBILIER
25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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